



佐織中だより

～ 多様な「幸せ」実現 ～

愛西市立佐織中学校

第11号

令和5年6月23日

(発行者) 佐古 達哉

♪ PTA・保護者・地域の皆さんにご協力いただきました

14日(火)には、今年度のPTA役員・理事の皆様にご来校いただき、本校の会議室にて「第2回PTA役員会・理事会」が開催されました。今回の理事会の中では、7月に開催する「第1回学校保健委員会」への参加、10月に開催する「学校祭」への協力など、本校のさまざまな活動への協力について検討をしていただきました。また、会中の「情報交換」のところで、先日の3年生修学旅行の帰着延期という事態を受けて、保護者に皆様の視点からこういった宿泊行事の実施に関して気付かれたことやご意見をいただくことができました。会に参加された皆様からいただいたご意見の一部を以下に紹介させていただきますが、いただいたさまざまなご意見について職員で共有し、今後の学校運営にしっかりと生かしていきたいと思っております。

【第2回PTA理事会：情報交換より(宿泊行事に関して)】

- ・ 延期による宿泊の際、一部の生徒はホテルから家に電話できたという。体調が悪い、服薬等の確認など、5分くらいの僅かな時間でも、子どもの健康状態の把握ができるとよい。
- ・ スーツケースに着替えなどの用意を全て送ってしまったので、最終日の荷物に下着だけでも入れておくとういのは。
- ・ 午後から天候が悪くなるのが予想されたとき、予定を前倒して帰ってくるということができるとういかも。
- ・ 緊急時になったとき、急遽の宿泊先を公的な施設などと提携して抑えられるとうい。
- ・ 生徒個人が携帯電話・スマホ等を所持できれば、今回のような時に家族ごとで安否確認ができるのでは。通常の活動時は教師に保管してもらうなど。
- ・ 開催時期は動かせないのだろうか？
- ・ 全校に対しても3年生の状況を教えてくれるとういありがたかった。1・2年としても心配だった。

また、19日(月)には、「第2回除草ボランティア」を実施しました。今回は保護者から13名、地域から4名の方に参加をしていただくことができました。今回は大変暑い時期の開催ということで、健康・安全面への配慮から生徒の活動参加はなしにして、ボランティアの皆さんと教員での活動になりましたが、今シーズン最高の暑さを記録する「酷暑」の中を、本当に精力的に活動していただき、普段なかなか手が届かない校地をきれいにしていただくことができました。本当にありがとうございました。ちなみに、次回の「除草ボランティア」は、10月2日(月)を予定しています。ご都合がつく方がお見えでしたら、ぜひ気軽にご参加をいただけたらと思います。



♪ 「第1回復習テスト」「生徒スマホ教室」

15日(木)から「第1回復習テスト」を実施しました。中学校に入学して初のテストを受けた1年生に聞くと「思ったよりできた!」「こんなに難しいとは思わなかった」という素直な声が挙がったり、志望校決定

に向けて早くも「勝負」が始まっている3年生からは「理科が難しかった!」「次回はもっとがんばらないと…」という声が挙がったりして、それぞれに自分なりの反省や振り返りをしていることが伝わってきました。

さらに、16日(金)の3時間目で復習テストを終了した後の4時間目には、全生徒を対象に「スマホ教室」を実施しました。1・2年生は体育館でKDDIの方にお越しいただき対面で、3年生はKDDIの教室を1年時に受講しているため、今回はLINEが開催するスマホ教室を各教室でオンラインにて受講しました。今回聞いた内容をご家庭でも共有していただき、今後の生活に生かしてもらえたらと思います。ちなみに、保護者対象の「スマホ教室」は、11月1日(水)の「学校公開日」に合わせて開催を予定しています。どなたでも参加可能ですので、ご都合がつく方は、ぜひご予約をお願いいたします。



♪ 夏の「中総体」が始まっています

17日(土)には、海部地区中学校総合体育大会の「相撲」の大会、さらに西尾張地区中学校総合体育大会の「バドミントン」の大会が開催され、本校から各大会に1名ずつ個人で参加をしました。大会に先立って、13日(火)の朝礼では壮行会を開催し、全校のみんなから激励を受けていました。

今回2つの種目に参加をした生徒に聞くと、「バドミントン」についてはクラブチームで日々練習を積み重ねての参加、「相撲」については全くの初心者で、お兄さんが過去に本校で相撲の練習に取り組んだと聞いて興味があったため参加を希望したということでした。

「相撲」については、一緒に練習する仲間がいない中での参加だったため、大会前日には男性の先生たちが次々に土俵に上がって「取組」をして、参加生徒を心だけでなく体でも応援しました!

ちなみに明日の24日(土)には、5月下旬に開催された海部地区陸上大会で入賞を果たした個人10名とリレー2チームが「西尾張地区陸上大会」に参加、さらに来週の7月1日(土)からは、いよいよ各部活動の最後の大会となる「海部地区中学校体育大会」が開始となります。参加生徒それぞれの思いが込められた最後の大会が、どの子も悔いなく締めくくることができるよう、全校みんなでアツク応援をしていきたいと思ひます。各ご家庭におかれましても、お子様の体調管理にご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

